
У Славутича 
есть Устав!

А теперь подробно. Положитель
но восприняли депутаты информа
цию Анатолия Ананьева о работе 
депутатского сайта и его возможно
стях, единогласно проголосовали 
за присвоение звания "Почетный 
гражданин города" Маргарите 
Бедратой, директору ДШИ. Во
прос о награждении славутчан По
четным знаком "За личный вклад в

развитие города" и вызвал проти
воречия при голосовании. Не сов
сем правильно, как определила 
регламентная комиссия, было орга
низовано и проведено тайное голо
сование, так что депутатский кор
пус вынес этот вопрос на внеоче
редную сессию.

Как всегда, с первого обсужде
ния был принят отчет о социально

экономическом и куль
турном развитии Славу
тича, отчет о выполне
нии городского бюдже
та за первый квартал 
2009 года.

Решения по осталь
ным вопросам, выне
сенным на сессию, вы 
найдете на городском сайте, а мне 
хочется обратиться к еще одному 
знаменательному событию, кото
рое было озвучено на этой сессии: 
утверждению Устава территориаль
ной громады Славутича. Для торже
ственности значимого момента в 
жизни города депутаты спустились 
в зал торжественных событий, где

после краткой речи мэра и состоя
лось подписание этого документа. 
От имени авторского коллектива 
решение о принятии Устава под
писали Владимир Удовиченко, 
Лидия Леонец, Владимир Деми- 
денко, Андрей Киселев. Гимны 
Украины и Славутича, как восковая 
печать, скрепили документ.

Мэр отметил, что принятие Ус
тава Славутича является большим 
достижением жителей города. Оно 
войдет в историю города, станет 
значительной вехой в его социаль
ном развитии. Было принято реше
ние о презентации Устава общест
венности 1 июня.

Вадим ИВКИН, 
фото автора
25 мая должно запомниться депутатам городского сове
та. В этот день им пришлось поработать вдвойне: на пла
новой, 33-й сессии городского совета 5 созыва, и на вне
очередной, которая состоялась в этот же день и была по
священа проведению Дня города.


